

CONGRESO PROCURACIÓN DE FONDOS Sinaloa 2013

13 de Septiembre



Carlos Leonardo Madrid Varela
Conferencista

“Los donantes son primero” / 12:30pm.

Altruismo por confirmar: “eventos especiales para procurar recursos” / 15:45pm.

Moderador de panel: “tips para una procuración de fondos exitosa” / 18:15pm.

Nació en Cd. Juárez, Chihuahua. Estudió la carrera de licenciatura en Ciencias de la Comunicación en el ITESM Campus Monterrey. Posteriormente obtuvo una beca del Gobierno Francés para realizar sus estudios de Maestría en Ciencias y Técnicas de la Comunicación, con la opción de Audiovisual en la Universidad de París XIII y un postgrado en Sociología del Conocimiento en la Universidad de París VII.

Ha participado en las Conferencias Internacionales de Procuración de Fondos, organizadas por Association of Fundraising Professionals (AFP) en las ciudades de San Diego, California, Vancouver, Canadá, Chicago, Illinois, Baltimore, Maryland, Dallas, Texas, Atlanta, Georgia, Seattle, Washington, Toronto, Canadá, San Louis, Missouri, Nueva Orleans, Luisiana y Miami, Florida. También como conferencista en los seis Congresos Hemisféricos de Fundraising organizados por Association of Fundraising Professionals.

También participó en la Conferencia Latinoamericana de Movilización de Recursos para el Tercer Sector en Sao Paulo, Brasil y en las Conferencias Internacionales de la Association for Healthcare Philanthropy (AHP) en San Antonio, Texas, en Nueva Orleans, Vancouver, Orlando, Filadelfia, Chicago y San Francisco

Formó parte de la Primera Generación del Diplomado de Administración de Desarrollo Institucional y Procuración de Fondos organizado en PROCURA y la Universidad de Indiana (1995-1997). En 2005 obtuvo la Certificación como Profesor de PROCURA. En junio de 2006 realizó el Faculty Training Academy in Fundraising, en Miami, Florida por AFP. En ese año obtuvo la beca para la conferencia internacional organizada por Resource Alliance, en Holanda. En el 2011 tomó el diplomado Programa Especial Formación Directiva Gruma por el IPADE en Monterrey, N.L. y en mayo del 2013 el curso de Mentoría organizado por AFP capítulo Guadalajara.

Ha impartido conferencias y talleres en procuración de fondos tanto en México como en la provincia, y asesorado a diversas instituciones de salud y no lucrativas en procuración de fondos y desarrollo institucional. En este tema ha colaborado con varios organismos como: CEMEFI, Fundación Merced, el Centro de Fortalecimiento para las Organizaciones de la Sociedad Civil en Chihuahua, PROCURA, Asociación de Profesionales en Obtención de Fondos Capítulos Ciudad de México, Baja California, Monterrey, Chihuahua, Sinaloa y Occidente, Junta de Asistencia Privada de Sinaloa e Hidalgo, Consejo de Desarrollo Social del Estado de Nuevo León, Secretaría de Relaciones Exteriores, Universidad Iberoamericana, Asociación de Bancos de Alimentos, Fundación Nosotros los Jóvenes, Fundación Majocca, entre otros.

Ha participado como voluntario en diferentes organizaciones Nacionales e Internacionales. En noviembre de 2009 obtuvo la primer certificación otorgada en México como consultor profesional para las Organizaciones de la Sociedad Civil.

En su experiencia profesional ha sido Coordinador de la Unidad de Documentación e Investigación de IMEVISIÓN (1983-1986); Director de Difusión Cultural y Relaciones Públicas en la Universidad de las Américas, Cd. de México (1989-1991); Director de Actividades Culturales del Instituto Mexicano de Relaciones Culturales (1991-1993); Director de las Fundaciones Banorte (2006-2012) y Gruma (2006-2013). Desde 1994 funge como Coordinador de Desarrollo y Responsabilidad Social del Patronato del Hospital Infantil de México Federico Gómez.

